



鞆っ子だより



限界突破！6年生陸上記録会



～平成29年度 八幡東区・戸畑区陸上記録会終わる～

10月18日(水)に鞆ヶ谷陸上競技場において「八幡東区・戸畑区陸上記録会」が行われました。あいにくの雨の天候でしたが、多くの保護者の方が応援に来られ、子どもたちの日頃の練習の成果を発揮する場となりました。男女100M走のプログラムに始まり、最後に男女400Mリレーが行われました。開会式の時点では、雨はそれほど強くはなかったのですが、時間が経つにつれて強くなり、プログラムの途中で一旦中止になる場面もありましたが、何とか無事に最後まで競技をすることができました。子どもたちは、冷たい雨が降る中にもかかわらず、より速く、より高く、より遠く自分の体力の限界に挑戦していました。選手でない児童も大きな声で友だちを応援していました。雨で気温も低くなり、体も寒かったですが、子どもたちの一生懸命に競技する姿に、なぜか心だけは熱い思いが湧いてきたのは、校長の私だけでしょうか？

6年生のみなさん、最後まで本当によく頑張りました。そして、応援に来ていただいた保護者の皆さまありがとうございました。



人権の花(ひまわり)表彰式



10月17日に人権擁護委員会より3名の方が来校され、平成29年度「人権の花」運動に協力し、人権思想の普及高揚につくしたことに、本校が表彰されました。表彰式では、本校の代表として3年生の児童が表彰式に臨みました。表彰式では、始めに人権に関わるアニメのビデオを観ました。その内容から、一人ひとりみんな違うもの、みんながそれぞれ違った良さを持っていることやその違いを認めてあげることの大切さを学びました。そして、児童からも感想を何人かに発表してもらいました。その後、人権擁護委員会の豊福さんから、代表児童へ感謝状が受け渡されました。



これからも鞆ヶ谷小学校に「3つの花(なかよし・元気・やる気)」をみなさんの活動で咲かせてほしいと思います。

11月の主な行事予定

- 11月1日(水) ひまわり学習塾
- 2日(木) 学校開放週間終了
- 7日(火) 5年北九州応援団(楽しい株式会社)ていたん来校委員会活動
- 8日(水) 1年科学体験(児童文化科学館)ひまわり学習塾
- 9日(木) 4年連合音楽会
- 10日(金) 6年車椅子バス観戦(総合体育館)ひまわり学習塾
- 11日(土) 土曜授業、PTAバザー
- 14日(火) 4年生き方デザインクラブ活動
- 15日(水) ひまわり学習塾
- 16日(木) 4年天文教室
- 17日(金) なかよし学級風船バレー大会ひまわり学習塾
- 21日(火) 臨時歯科検診代表委員会
- 22日(水) ひまわり学習塾
- 24日(金) ひまわり学習塾
- 27日(月) なわとび集会
- 28日(火) 3年ミュージアムツアー(市立美術館)クラブ活動
- 29日(水) 臨時校時 13:30 児童下校(大谷中校区合同研修会)ひまわり学習塾 13:30～
- 30日(木) 音楽鑑賞会5年球技大会(大谷小)



3年社会見学 (ニッスイパイオニア館)



10月26日(木)に戸畑区銀座2丁目にある「ニッスイパイオニア館」に3年生が社会見学に行きました。この館は、ニッスイが1911年創業の過去から現在、未来へと水産資源から多様な価値を創造することを伝えていくために、創業100年を機に誕生しました。



当日は、現地まで路線バスを利用して見学に訪れました。

バスの中でのマナーも学習の一つにしました。子どもたちは、社会見学に行く喜びのあまり、少し落ち着きのない様子でしたが、一般の方が乗車してくると、積極的に席を譲ってあげる姿が見られました。



館に到着してからは、グループに分かれ、それぞれ3つの展示(歴史展示室・船の展示室・事業展示室)を見学しました。特に、船の展示室では、船員の訓練用操船シミュレーターを体験させてもらいました。子どもたちは、真剣な眼差しで舵を操作していました。



昼食は、館の屋上に出てそれぞれがグループでおいしく食べました。昼食後は、パイオニア館の近くにある日本水産戸畑工場の見学をしました。見学の際には、子どもたちも引率教員も衛生管理の施された服装に着替え、工場内を見学しました。日本水産は、昭和初期に東シナ海で獲れた魚からチクワの生産を始めましたが、戦後になると食生活の洋風化に合わせて魚肉ソーセージ(ツナ・ソーセージ)の開発に取り組み、昭和27年(1952)より本格生産しました。その後工場を戸畑へ移転し、海外の合弁会社などで生産したすり身を原料にして、現在も魚肉ソーセージ・ハムの生産、そして冷凍食品の生産も展開しています。

見学後の帰りには、工場の方から見学の記念にソーセージを戴きました。



雨天の合間の2年芋掘り体験

10月28日(土)の土曜授業の日に2年生が芋掘り体験をしました。同じ日に行われる予定であった親子清掃活動は、雨のため中止になりました。同時に2年芋掘り体験も当初中止としていましたが、9時頃になると、雨の降り方も弱くなり、曇空となったため、急遽芋掘り体験をすることにしました。その知らせを聞いた2年1・2組の子どもたちは大喜びでした。以前から芋掘り体験をととても楽しみにしていたようです。



畑に入り、それぞれが目の前の土の中から芋つるを引くと、とても立派な大きな芋が顔を出しました。その瞬間にどの子どもも一斉に、「わー」と大きな歓声をあげました。そしてとても嬉しそうな表情でした。

いつも学校菜園のお世話をいただいている関戸さんからは、昨年に比べ今年はとても立派に芋が生育しているとのことでした。子どもたちは、芋を掘り終えた後、各クラス全員で記念写真を撮りました。

最後に、みんなで関戸さんにお礼を言って芋掘り体験を終わりました。